
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日
例会場
事務局
 

RI 会長：ジョン・

会 長

副 幹 事

２０１６

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

七代会長

1967

ルーサー

（米国・チャペルヒルＲＣ）

例会日 水曜日 12
例会場 ホテル日航八重山（
事務局 〒907-0013

会長：ジョン・F・ジャーム

会 長 ： 

副 幹 事 ：  

２０１６年（平成

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

七代会長 村山 

1967～68 年度 

ルーサーH.ホッジス

（米国・チャペルヒルＲＣ）

12：30～13：30
ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

・ジャーム 

 前木 繁孝

 宮城 早人   

平成２８年）

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

 秀雄 

 ＲＩ会長 

ホッジス 

（米国・チャペルヒルＲＣ） 

ロータリアンとして

あなたの資格を効果的に

30  
0980）83－3311

石垣市浜崎町 1-1-4 

石垣
地区ガバナー

「出会

   副 会 長

   SAA・出 席

）８月１０

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

●平良

分区代理より全琉初の隣接クラブとの交歓行事として激賞された。

●石垣ロータリークラブ

≪社会情勢≫

1968 年 

 

ロータリアンとして

あなたの資格を効果的に

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
3311  

  

石垣
ガバナー：上山

出会いを大切

副 会 長 ：  大浜

・出 席 ： 遠藤

１０日（水） 

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ 

●平良 RC との第

分区代理より全琉初の隣接クラブとの交歓行事として激賞された。

●石垣ロータリークラブ

≪社会情勢≫ 

 ・戦後最大の火災発生（

・登野城校分離失敗

・新栄町誕生

・八重電の全島電化と料金値下げ

・台湾漁船ひんぱんに侵入

 

【ＲＩテーマ】

副会長  
副幹事  
会場監督 
社会奉仕 
国際奉仕 

ロータリアンとして

あなたの資格を効果的に

TEL/FAX（
URL http://ishigaki
E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

上山 昭治氏
大切に」

大浜 一郎   

遠藤 正夫   

 第６回 

との第 1 回合同フォーラムを川平ビーチホテルで開催し、

分区代理より全琉初の隣接クラブとの交歓行事として激賞された。

●石垣ロータリークラブ 5 周年記念誌を発行。

・戦後最大の火災発生（

・登野城校分離失敗 

・新栄町誕生 

・八重電の全島電化と料金値下げ

・台湾漁船ひんぱんに侵入

【ＲＩテーマ】

 山川 実  
 竹原 孫恭 
 嘉平 信恭 
 清村 英診 
 桜川 永浩 

ロータリアンとして

あなたの資格を効果的に

（0980）83－
http://ishigaki
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

昭治氏 

 

幹 事

情 報 ・会 報

 例会 （通算

回合同フォーラムを川平ビーチホテルで開催し、

分区代理より全琉初の隣接クラブとの交歓行事として激賞された。

周年記念誌を発行。

・戦後最大の火災発生（12 月 20 日現在

・八重電の全島電化と料金値下げ 

・台湾漁船ひんぱんに侵入 

【ＲＩテーマ】 

 幹事  
 会計  
 ｸﾗﾌﾞ奉仕
  職業奉仕
 

ロータリアンとして 

あなたの資格を効果的に

－2917 
http://ishigaki-rotary.jimdo.com
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

 

幹 事 ： 前原 博一

情 報 ・会 報 ： 宮良 薫

通算２７１２

回合同フォーラムを川平ビーチホテルで開催し、

分区代理より全琉初の隣接クラブとの交歓行事として激賞された。

周年記念誌を発行。 

日現在 49 件うち家屋

 

  荒木 松太郎
  砂辺 幸次郎

ｸﾗﾌﾞ奉仕  糸洲 長勝
職業奉仕 砥板 芳三

あなたの資格を効果的に 

rotary.jimdo.com 
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

博一 

薫 

２７１２回） 

回合同フォーラムを川平ビーチホテルで開催し、

分区代理より全琉初の隣接クラブとの交歓行事として激賞された。 

件うち家屋 25 件）

松太郎 
幸次郎 
長勝 
芳三 

回合同フォーラムを川平ビーチホテルで開催し、

 

件） 



 

■司会進行： 大城 文博 

■ロータリーソング：君が代・四つのテスト 

■ソングリーダー：米盛 博和 

■ゲスト：根間 斎氏（八重山青年会議所 理事長） 

      當銘 翔氏（八重山青年会議所専務理事） 

■ビジター：黒岩 友美氏（東京中央新 RC） 

■米山功労者感謝状贈呈：上勢頭 保氏 

■出席報告 

 会員総数 ４１名  出席義務会員 ４０名 

 出席数   ２６名  欠席数      １４名 

 出席率 ６５．００％（８月通算出席率 ６５．００％） 

 

 

  小 計 累 計 

BOX ¥3,000 ¥28,000 

コイン ¥4,707 ¥32,255 

合  計 ¥60,255 

 ○無事第 2 回理事会を終了致しました。 

（前木 繁孝） 

 ○東京中央新 RC 黒岩さん、八重山青年会議所根

間さん、當銘さん、本日は有難うございました。 

                  （前原 博一） 

 ○李登輝前台湾総統講演会へのご参加有難うござ

いました。無事終わる事が出来ました。 

 （大浜勇人） 

 

 

＜第 2回理事会報告＞ 

１．友好クラブの岩手北上 RCへ 55周年にも参加

して頂いていますし、今回特産品のパインを送

る事に決定しました。 

２． 9月 14日（水）の例会を 9月 15日（木）の

夜間例会に変更します。ホテル日航八重山で観

月屋台村というとぅばらーまチャンピオンが歌

うイベントがあります。それを夜間例会とした

いと思います。 

報告になりますが 11月 27日にロータリー財団

100周年記念シンポジウムが開催されます。場所

が東京 JPタワーズ、来賓に RI会長をお呼びして、

かなり大きなシンポジウムで、ロータリー米山奨

学生友の会の現場報告という事になっています。

出張等で都合が合う方はご参加をお願いしたいと

思います。 

 

 

 

 

今日は皆様に飲む日焼け止めのサプリメントを

ご紹介したいと思います。1つは「ヘリオケア」

ですが、飲んで 30分後に 4時間全身を紫外線から

守ってくれるという物です。4歳以上から飲めま

す。1瓶持ってますと、ご家族で出かける 30分前

に飲んでおくと、真っ赤に日焼けすることがない

ので便利です。もう 1つはユーブロックですが、

小学生から飲めます。ゆるやかに 24時間全身を紫

外線からブロックしてくれます。例えば通勤とか

で日焼けしたくないという方にお勧めです。愛島

クリニックで販売しておりますので、よろしくお

願い致します。 

 

 

今日第 2回理事会を無事終了することができま

した。理事会の中でいくつか話し合われましたが、

スムーズにまず 1ヶ月をクリアして、2ヶ月目が

スタートしています。私の当初公言した中に親睦

を重要視していると話しましたが、特に会員の参

加率を上げるためにどうしたらいいのかを、徐々

に皆さんの意見も頂きながら、会員の出席率を確

実に上げて行きたいと思っています。いい知恵が

あったら教えて頂きながら、毎回の例会が楽しい

という例会にして、会員の皆様の出席率が上がっ

て、それが地域のロータリーの知名度アップと本

当の意味での奉仕が出来るんじゃないかと思って

います。徐々にですが皆様のご協力を頂きながら

頑張って行きたいと思います。 

本日は石垣島で第一線で活躍されている八重山青

年会議所の根間理事長と當銘専務理事をお招きし

ております。この後、根間理事長には卓話をよろ

しくお願い致します。 

それから今日はビジターとして東京からおいで頂

いております。先ほどお話をしましたら、東京中

央新 RCは 50名ほどの会員がおりまして、その 8

割が女性という事です。それでは黒岩友美さまよ

ろしくお願い致します。 

 

 

会長よりご紹介いただきました東京中央新 RC、

黒岩友美と申します。私どものクラブは女性が約

8割で、親クラブが東京中央 RCです。このクラ

第２７１１回 ２０１６年８月３日（水） 例会報告 

本日のにこにこ 

会長挨拶：前木 繁孝 

ビジター：黒岩 友美氏 

幹事報告：前原 博一 

委員会・会員からの報告 



ブが女性会員がいない男性のみのクラブで、

名以上の大きな会員組織ですが、私たちは子クラ

ブとして今年

した。女性が多いという事で、次世代の子どもに

向けての奉仕活動をメインにしております。

年記念の際には、チャリティー映画「うみやまあ

ひだ」という次世代の子ども達に見てもらいたい

美しい映像の映画の上映会を初めて開催させて頂

きました。もし東京にいらっ

新 RC、帝国ホテルで月曜日

っておりますので、メイキャップにお越しくださ

いませ。本日はありがとうございました。

 

 

八重山青年会議所

 

 

 

 

 

 

～八重山青年会議所の活動について～

 

本日は八重山青年会議所が本年度行っている事

業、また今後の展開についてお話させて頂きます。

まず自己紹介ですが、実家が看板業をしており

ます。18歳まで石垣にいて、その後沖縄本島で

歳まで勉強させて頂きました。郷土の事や政治、

いろんな事に無関心で、石垣に戻った時に、青年

会議所に声をかけて頂きましたが、自分のイメー

ジとしては父が青年会議所の理事長をやった事が

ありましたが、政治団体というイメージが強くて、

地域に貢献するという事にも全く興味がない頃で

した。でも、お世話になっている先輩方が夜遅く

まで例会をして、ものすごく頑張っている姿を見

て、一度その場所で活動してみようかと思ったの

がきっかけで、

を迎えます。

我々、八重山青年会議所は「修練・奉仕・友情」

の三信条の

月に JCI、2011

講話をしました。原田会頭は日本で

の会頭を務めました。その時にお話頂いたのがマ

ラリアの蔓延防止撲滅運動や世界の貧困に対する

問題の事業など、世界各国で行われている

ゲスト卓話：根間

ブが女性会員がいない男性のみのクラブで、

名以上の大きな会員組織ですが、私たちは子クラ

ブとして今年 15周年記念の式典をさせて頂きま

した。女性が多いという事で、次世代の子どもに

向けての奉仕活動をメインにしております。

年記念の際には、チャリティー映画「うみやまあ

ひだ」という次世代の子ども達に見てもらいたい

美しい映像の映画の上映会を初めて開催させて頂

きました。もし東京にいらっ

、帝国ホテルで月曜日

っておりますので、メイキャップにお越しくださ

いませ。本日はありがとうございました。

八重山青年会議所

～八重山青年会議所の活動について～

本日は八重山青年会議所が本年度行っている事

業、また今後の展開についてお話させて頂きます。

まず自己紹介ですが、実家が看板業をしており

歳まで石垣にいて、その後沖縄本島で

歳まで勉強させて頂きました。郷土の事や政治、

いろんな事に無関心で、石垣に戻った時に、青年

会議所に声をかけて頂きましたが、自分のイメー

ジとしては父が青年会議所の理事長をやった事が

ありましたが、政治団体というイメージが強くて、

地域に貢献するという事にも全く興味がない頃で

した。でも、お世話になっている先輩方が夜遅く

まで例会をして、ものすごく頑張っている姿を見

て、一度その場所で活動してみようかと思ったの

がきっかけで、29歳で入りまして、今年で

を迎えます。 

我々、八重山青年会議所は「修練・奉仕・友情」

の三信条の元、毎月例会を行っています。まず

2011年世界会頭、原田先輩をお招きし、

講話をしました。原田会頭は日本で

の会頭を務めました。その時にお話頂いたのがマ

ラリアの蔓延防止撲滅運動や世界の貧困に対する

問題の事業など、世界各国で行われている

ゲスト卓話：根間

ブが女性会員がいない男性のみのクラブで、

名以上の大きな会員組織ですが、私たちは子クラ

周年記念の式典をさせて頂きま

した。女性が多いという事で、次世代の子どもに

向けての奉仕活動をメインにしております。

年記念の際には、チャリティー映画「うみやまあ

ひだ」という次世代の子ども達に見てもらいたい

美しい映像の映画の上映会を初めて開催させて頂

きました。もし東京にいらっしゃる際は東京中央

、帝国ホテルで月曜日 12：30

っておりますので、メイキャップにお越しくださ

いませ。本日はありがとうございました。

八重山青年会議所 理事長

～八重山青年会議所の活動について～

本日は八重山青年会議所が本年度行っている事

業、また今後の展開についてお話させて頂きます。

まず自己紹介ですが、実家が看板業をしており

歳まで石垣にいて、その後沖縄本島で

歳まで勉強させて頂きました。郷土の事や政治、

いろんな事に無関心で、石垣に戻った時に、青年

会議所に声をかけて頂きましたが、自分のイメー

ジとしては父が青年会議所の理事長をやった事が

ありましたが、政治団体というイメージが強くて、

地域に貢献するという事にも全く興味がない頃で

した。でも、お世話になっている先輩方が夜遅く

まで例会をして、ものすごく頑張っている姿を見

て、一度その場所で活動してみようかと思ったの

歳で入りまして、今年で

我々、八重山青年会議所は「修練・奉仕・友情」

元、毎月例会を行っています。まず

年世界会頭、原田先輩をお招きし、

講話をしました。原田会頭は日本で

の会頭を務めました。その時にお話頂いたのがマ

ラリアの蔓延防止撲滅運動や世界の貧困に対する

問題の事業など、世界各国で行われている

ゲスト卓話：根間

ブが女性会員がいない男性のみのクラブで、200

名以上の大きな会員組織ですが、私たちは子クラ

周年記念の式典をさせて頂きま

した。女性が多いという事で、次世代の子どもに

向けての奉仕活動をメインにしております。15

年記念の際には、チャリティー映画「うみやまあ

ひだ」という次世代の子ども達に見てもらいたい

美しい映像の映画の上映会を初めて開催させて頂

しゃる際は東京中央

30から例会を行

っておりますので、メイキャップにお越しくださ

いませ。本日はありがとうございました。 

理事長 

～八重山青年会議所の活動について～

本日は八重山青年会議所が本年度行っている事

業、また今後の展開についてお話させて頂きます。

まず自己紹介ですが、実家が看板業をしており

歳まで石垣にいて、その後沖縄本島で

歳まで勉強させて頂きました。郷土の事や政治、

いろんな事に無関心で、石垣に戻った時に、青年

会議所に声をかけて頂きましたが、自分のイメー

ジとしては父が青年会議所の理事長をやった事が

ありましたが、政治団体というイメージが強くて、

地域に貢献するという事にも全く興味がない頃で

した。でも、お世話になっている先輩方が夜遅く

まで例会をして、ものすごく頑張っている姿を見

て、一度その場所で活動してみようかと思ったの

歳で入りまして、今年で 9年目

我々、八重山青年会議所は「修練・奉仕・友情」

元、毎月例会を行っています。まず

年世界会頭、原田先輩をお招きし、

講話をしました。原田会頭は日本で 4人目の世界

の会頭を務めました。その時にお話頂いたのがマ

ラリアの蔓延防止撲滅運動や世界の貧困に対する

問題の事業など、世界各国で行われている JC

 斎氏

200

名以上の大きな会員組織ですが、私たちは子クラ

周年記念の式典をさせて頂きま

した。女性が多いという事で、次世代の子どもに

15周

年記念の際には、チャリティー映画「うみやまあ

ひだ」という次世代の子ども達に見てもらいたい

美しい映像の映画の上映会を初めて開催させて頂

しゃる際は東京中央

から例会を行

っておりますので、メイキャップにお越しくださ

～八重山青年会議所の活動について～ 

本日は八重山青年会議所が本年度行っている事

業、また今後の展開についてお話させて頂きます。 

まず自己紹介ですが、実家が看板業をしており

歳まで石垣にいて、その後沖縄本島で 27

歳まで勉強させて頂きました。郷土の事や政治、

いろんな事に無関心で、石垣に戻った時に、青年

会議所に声をかけて頂きましたが、自分のイメー

ジとしては父が青年会議所の理事長をやった事が

ありましたが、政治団体というイメージが強くて、

地域に貢献するという事にも全く興味がない頃で

した。でも、お世話になっている先輩方が夜遅く

まで例会をして、ものすごく頑張っている姿を見

て、一度その場所で活動してみようかと思ったの

9年目

我々、八重山青年会議所は「修練・奉仕・友情」

元、毎月例会を行っています。まず 2

年世界会頭、原田先輩をお招きし、

人目の世界

の会頭を務めました。その時にお話頂いたのがマ

ラリアの蔓延防止撲滅運動や世界の貧困に対する

JC事

業の活動内容についてお話して頂きました。原田

先輩は世界で活動している中で、東北大震災の時

に世界中から日本への寄付をもらいましたので、

その時のお礼に行ったらしいです。そしたら逆に

世界各国から日本には様々な寄付を頂いていると

いう事で感謝を言われたと、話さ

象に残りました。またご飯も食べれずに亡くなっ

てしまう子供たちの為の活動とかものすごく興味

があるお話が聞けました。青年会議所としても大

事な話でしたが、今後は地域の皆様や対外向けに

もできる講演会だと感じました。

そして

を使って、家族で参加する事業を行いました。過

去に先輩たちが石垣島ラリーといって、車で郷土

の歴史の場所や戦争の跡とかに行って、そこでク

イズをするというのをやっていましたが、今回

我々が行った事業はスマートフォンを使って、

つのアプリをインストールします。このソフトは

島のいろんな所、例えばお店とか歴史的な場所の

近くに行くとレーダーが鳴ってクイズが出題され

るというものですが、それを親子でやるというル

ールを作りました。子ども達はものすごく興味を

示して、オヤケアカハチだったり戦争の跡だった

り、神社、いろんな所を見て、改めて僕たちも気

づかされたりもありました。このソフトは全国で

使用されています。これをたどって八重山まで観

光に来る人も増えています。今後の観光にも大き

く繋がるなという印象を受けました。石垣に住む

子ども達に自ら考え行動する。

郷土愛を育む。人材育成を担っていく第一歩の目

的として行いましたが、今後とも発展して行ける

事業だと感じました。

5

今回新たな試みでありましたが、やはり関心があ

るなし、地域性、いろんなものがありますが、今

後も青年会議所として関わらなければいけない事

業の

歳からとなりました。世界各国で見ても

の選挙権は多くなっております。私たちもそれに

向けて高校生に政治に関心を持つきっかけを作り

たいという事で、八重山大統領選挙と

模擬選挙を行いました。島内の

に行いました。前回行った時は関心が薄くて、や

はり選挙する事に興味が無くて、投票率も悪かっ

たです。今回は先生や学校側の協力を得て進める

ことが出来ました。我々会員が候補者となって、

斎氏 
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先輩は世界で活動している中で、東北大震災の時

に世界中から日本への寄付をもらいましたので、
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いう事で感謝を言われたと、話さ

象に残りました。またご飯も食べれずに亡くなっ

てしまう子供たちの為の活動とかものすごく興味
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示して、オヤケアカハチだったり戦争の跡だった

り、神社、いろんな所を見て、改めて僕たちも気

づかされたりもありました。このソフトは全国で

使用されています。これをたどって八重山まで観

光に来る人も増えています。今後の観光にも大き

く繋がるなという印象を受けました。石垣に住む

子ども達に自ら考え行動する。

郷土愛を育む。人材育成を担っていく第一歩の目

的として行いましたが、今後とも発展して行ける

事業だと感じました。
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たいという事で、八重山大統領選挙と
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はり選挙する事に興味が無くて、投票率も悪かっ

たです。今回は先生や学校側の協力を得て進める

ことが出来ました。我々会員が候補者となって、

業の活動内容についてお話して頂きました。原田

先輩は世界で活動している中で、東北大震災の時

に世界中から日本への寄付をもらいましたので、

その時のお礼に行ったらしいです。そしたら逆に

世界各国から日本には様々な寄付を頂いていると

いう事で感謝を言われたと、話さ

象に残りました。またご飯も食べれずに亡くなっ

てしまう子供たちの為の活動とかものすごく興味

があるお話が聞けました。青年会議所としても大

事な話でしたが、今後は地域の皆様や対外向けに

もできる講演会だと感じました。
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を使って、家族で参加する事業を行いました。過

去に先輩たちが石垣島ラリーといって、車で郷土

の歴史の場所や戦争の跡とかに行って、そこでク

イズをするというのをやっていましたが、今回

我々が行った事業はスマートフォンを使って、

つのアプリをインストールします。このソフトは

島のいろんな所、例えばお店とか歴史的な場所の

近くに行くとレーダーが鳴ってクイズが出題され

るというものですが、それを親子でやるというル

ールを作りました。子ども達はものすごく興味を

示して、オヤケアカハチだったり戦争の跡だった

り、神社、いろんな所を見て、改めて僕たちも気

づかされたりもありました。このソフトは全国で
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郷土愛を育む。人材育成を担っていく第一歩の目

的として行いましたが、今後とも発展して行ける

事業だと感じました。 

月は県議会議員公開討論会を開催しました。
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てしまう子供たちの為の活動とかものすごく興味

があるお話が聞けました。青年会議所としても大
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世界各国から日本には様々な寄付を頂いていると
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てしまう子供たちの為の活動とかものすごく興味

があるお話が聞けました。青年会議所としても大
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を使って、家族で参加する事業を行いました。過

去に先輩たちが石垣島ラリーといって、車で郷土
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近くに行くとレーダーが鳴ってクイズが出題され

るというものですが、それを親子でやるというル

ールを作りました。子ども達はものすごく興味を

示して、オヤケアカハチだったり戦争の跡だった

り、神社、いろんな所を見て、改めて僕たちも気

づかされたりもありました。このソフトは全国で

使用されています。これをたどって八重山まで観

光に来る人も増えています。今後の観光にも大き

く繋がるなという印象を受けました。石垣に住む

郷土を知ることで

郷土愛を育む。人材育成を担っていく第一歩の目

的として行いましたが、今後とも発展して行ける

月は県議会議員公開討論会を開催しました。

今回新たな試みでありましたが、やはり関心があ

るなし、地域性、いろんなものがありますが、今

後も青年会議所として関わらなければいけない事
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に世界中から日本への寄付をもらいましたので、
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世界各国から日本には様々な寄付を頂いていると

れていた事が印

象に残りました。またご飯も食べれずに亡くなっ

てしまう子供たちの為の活動とかものすごく興味

があるお話が聞けました。青年会議所としても大

事な話でしたが、今後は地域の皆様や対外向けに

月八重山クエストというスマホ

を使って、家族で参加する事業を行いました。過

去に先輩たちが石垣島ラリーといって、車で郷土

の歴史の場所や戦争の跡とかに行って、そこでク
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島のいろんな所、例えばお店とか歴史的な場所の

近くに行くとレーダーが鳴ってクイズが出題され

るというものですが、それを親子でやるというル

ールを作りました。子ども達はものすごく興味を

示して、オヤケアカハチだったり戦争の跡だった

り、神社、いろんな所を見て、改めて僕たちも気

づかされたりもありました。このソフトは全国で

使用されています。これをたどって八重山まで観

光に来る人も増えています。今後の観光にも大き

く繋がるなという印象を受けました。石垣に住む

郷土を知ることで

郷土愛を育む。人材育成を担っていく第一歩の目

的として行いましたが、今後とも発展して行ける

月は県議会議員公開討論会を開催しました。

今回新たな試みでありましたが、やはり関心があ

るなし、地域性、いろんなものがありますが、今

後も青年会議所として関わらなければいけない事

歳から

の選挙権は多くなっております。私たちもそれに

向けて高校生に政治に関心を持つきっかけを作り

題しまして、

校の高校を対象

に行いました。前回行った時は関心が薄くて、や

はり選挙する事に興味が無くて、投票率も悪かっ

たです。今回は先生や学校側の協力を得て進める

ことが出来ました。我々会員が候補者となって、



それぞれ地域の問題に関する政策を掲げ、選んで

もらうという事をしましたが、本来の選挙に近い

形で出来ましたので、生徒たちも本物の投票箱を

使って投票するという事で、ものすごく勉強にな

ったと思います。それと参加した生徒にアンケー

トを実施した結果、取り組んでほしい政策を出し

てもらいましたが、意外に離島振興や基地問題は

多くなく、経済・観光・教育と、高校としての目

線があるんだなと、それに対しても意見がいっぱ

いありました。今回模擬選挙は

歳選挙権という事で、生徒たちの関心は高く、ま

た生徒会長を決める投票とは

問題、政策を取り上げ、選挙に近い形でやった事、

今後も継がっていく事を期待して、継続する必要

があると考えています。今年度は人材育成の事業

を多く行ってきましたが、地域の未来を担ってい

く若者、少しでも様々な事に関心を持ち、地域を

担っていく人材を得る事業を今後も予定しており

ます。 

8月以降も毎月行っている例会があります。近々

で言えば大きな事業として、

まつりを予定しております。今回は場所が真栄里

公園になります。真栄里公園という場所がなかな

か現在祭りで使われてないという事で、今回思い

切ってやってみようかという事で、事業開催を予

定しております。

模が大きくなった分、色々とご協力をお願いする

部分があると思いますが、その時はよろしくお願

い申し上げます。

最後に八重山青年会議所は

あります。

会員が 40名います。来年再来年で

いく予定であります。

会議所ですが、やはり人数が少ないと地域の活動

をすることが出来ません。多くの会員を増やすた

めには今後も会員拡大に力を繋げて行きたいと思

っています。我々は各事業を通して切磋琢磨し、

厳しい経済状況の中にあっても強いリーダーシッ

プを発信できる人材を開発する事を目的としてい

ます。一人でも多くの志を高く持つ仲間に出会い

たいという事で、会員拡大に全力で取り組んでい

ます。またメンバー一同、共に夢を語り合える仲

間として、青年会議所の扉が開けることを大変恐

縮ではありますが、ロータリークラブの皆さんに

もご協力をお願いしたいと思います。本日はつた

ないお話になりましたが、最後までご清聴頂きあ

りがとうございます。
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ます。またメンバー一同、共に夢を語り合える仲

間として、青年会議所の扉が開けることを大変恐

縮ではありますが、ロータリークラブの皆さんに

力をお願いしたいと思います。本日はつた

ないお話になりましたが、最後までご清聴頂きあ

りがとうございます。

それぞれ地域の問題に関する政策を掲げ、選んで

もらうという事をしましたが、本来の選挙に近い

形で出来ましたので、生徒たちも本物の投票箱を

使って投票するという事で、ものすごく勉強にな

ったと思います。それと参加した生徒にアンケー

トを実施した結果、取り組んでほしい政策を出し

てもらいましたが、意外に離島振興や基地問題は

多くなく、経済・観光・教育と、高校としての目

線があるんだなと、それに対しても意見がいっぱ

いありました。今回模擬選挙は 2回目ですが、

歳選挙権という事で、生徒たちの関心は高く、ま

た生徒会長を決める投票とは違い、実際に地域の

問題、政策を取り上げ、選挙に近い形でやった事、

今後も継がっていく事を期待して、継続する必要

があると考えています。今年度は人材育成の事業

を多く行ってきましたが、地域の未来を担ってい

く若者、少しでも様々な事に関心を持ち、地域を

担っていく人材を得る事業を今後も予定しており

月以降も毎月行っている例会があります。近々

で言えば大きな事業として、10月の八重山の産業

まつりを予定しております。今回は場所が真栄里

公園になります。真栄里公園という場所がなかな

か現在祭りで使われてないという事で、今回思い

切ってやってみようかという事で、事業開催を予

月 1日・2日です。今回は規

模が大きくなった分、色々とご協力をお願いする

部分があると思いますが、その時はよろしくお願
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会議所ですが、やはり人数が少ないと地域の活動

をすることが出来ません。多くの会員を増やすた

めには今後も会員拡大に力を繋げて行きたいと思

っています。我々は各事業を通して切磋琢磨し、

厳しい経済状況の中にあっても強いリーダーシッ

プを発信できる人材を開発する事を目的としてい

ます。一人でも多くの志を高く持つ仲間に出会い

たいという事で、会員拡大に全力で取り組んでい

ます。またメンバー一同、共に夢を語り合える仲

間として、青年会議所の扉が開けることを大変恐

縮ではありますが、ロータリークラブの皆さんに

力をお願いしたいと思います。本日はつた

ないお話になりましたが、最後までご清聴頂きあ

りがとうございます。 

それぞれ地域の問題に関する政策を掲げ、選んで

もらうという事をしましたが、本来の選挙に近い

形で出来ましたので、生徒たちも本物の投票箱を

使って投票するという事で、ものすごく勉強にな

ったと思います。それと参加した生徒にアンケー

トを実施した結果、取り組んでほしい政策を出し

てもらいましたが、意外に離島振興や基地問題は

多くなく、経済・観光・教育と、高校としての目

線があるんだなと、それに対しても意見がいっぱ

回目ですが、

歳選挙権という事で、生徒たちの関心は高く、ま

違い、実際に地域の

問題、政策を取り上げ、選挙に近い形でやった事、

今後も継がっていく事を期待して、継続する必要

があると考えています。今年度は人材育成の事業

を多く行ってきましたが、地域の未来を担ってい

く若者、少しでも様々な事に関心を持ち、地域を

担っていく人材を得る事業を今後も予定しており

月以降も毎月行っている例会があります。近々

月の八重山の産業

まつりを予定しております。今回は場所が真栄里

公園になります。真栄里公園という場所がなかな

か現在祭りで使われてないという事で、今回思い

切ってやってみようかという事で、事業開催を予

日です。今回は規

模が大きくなった分、色々とご協力をお願いする

部分があると思いますが、その時はよろしくお願

歳までの制限が

歳になると卒業になります。今現在

名います。来年再来年で 15名卒業して

年目を迎える八重山青年

会議所ですが、やはり人数が少ないと地域の活動

をすることが出来ません。多くの会員を増やすた

めには今後も会員拡大に力を繋げて行きたいと思

っています。我々は各事業を通して切磋琢磨し、

厳しい経済状況の中にあっても強いリーダーシッ

プを発信できる人材を開発する事を目的としてい

ます。一人でも多くの志を高く持つ仲間に出会い

たいという事で、会員拡大に全力で取り組んでい

ます。またメンバー一同、共に夢を語り合える仲

間として、青年会議所の扉が開けることを大変恐

縮ではありますが、ロータリークラブの皆さんに

力をお願いしたいと思います。本日はつた

ないお話になりましたが、最後までご清聴頂きあ

それぞれ地域の問題に関する政策を掲げ、選んで

もらうという事をしましたが、本来の選挙に近い

形で出来ましたので、生徒たちも本物の投票箱を

使って投票するという事で、ものすごく勉強にな

ったと思います。それと参加した生徒にアンケー

トを実施した結果、取り組んでほしい政策を出し

てもらいましたが、意外に離島振興や基地問題は

多くなく、経済・観光・教育と、高校としての目

線があるんだなと、それに対しても意見がいっぱ

回目ですが、18

歳選挙権という事で、生徒たちの関心は高く、ま

違い、実際に地域の

問題、政策を取り上げ、選挙に近い形でやった事、

今後も継がっていく事を期待して、継続する必要

があると考えています。今年度は人材育成の事業

を多く行ってきましたが、地域の未来を担ってい

く若者、少しでも様々な事に関心を持ち、地域を

担っていく人材を得る事業を今後も予定しており

月以降も毎月行っている例会があります。近々

月の八重山の産業

まつりを予定しております。今回は場所が真栄里

公園になります。真栄里公園という場所がなかな

か現在祭りで使われてないという事で、今回思い

切ってやってみようかという事で、事業開催を予

日です。今回は規

模が大きくなった分、色々とご協力をお願いする

部分があると思いますが、その時はよろしくお願

歳までの制限が

歳になると卒業になります。今現在

名卒業して

年目を迎える八重山青年

会議所ですが、やはり人数が少ないと地域の活動

をすることが出来ません。多くの会員を増やすた

めには今後も会員拡大に力を繋げて行きたいと思

っています。我々は各事業を通して切磋琢磨し、

厳しい経済状況の中にあっても強いリーダーシッ

プを発信できる人材を開発する事を目的としてい

ます。一人でも多くの志を高く持つ仲間に出会い

たいという事で、会員拡大に全力で取り組んでい

ます。またメンバー一同、共に夢を語り合える仲

間として、青年会議所の扉が開けることを大変恐

縮ではありますが、ロータリークラブの皆さんに

力をお願いしたいと思います。本日はつた

ないお話になりましたが、最後までご清聴頂きあ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

根
間
理
事
長
、
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

根
間
理
事
長
、
あ
り
が

し
た
。 

 

先
日
、
上
勢
頭
会
員
よ
り
米

山
奨
学
会

へ
多
大
な
寄
付

を
頂
き
ま
し
た
の
で
、
米
山

功
労
者
第
５
回
マ
ル
チ
プ

ル
の
感
謝
状
を
贈
呈
し
ま

し
た
。 

先
日
、
上
勢
頭
会
員
よ
り
米


